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A rede de atenção bási-
ca em saúde de Santo 
Antônio de Posse passou 
a contar nesta segun-
da-feira, 1° de julho, com 
uma nova unidade de 
atendimento. Trata-se 
do PSF (Posto de Saúde 
da Família) José Masotti 
(Kué), inaugurado com a 

presença de autoridades 
do município, profission-
ais da saúde e familiares 
do homenageado. Lo-
calizada na Rua Ralpho 
Wopereis, 324 - Residen-
cial dos Lagos, a unidade 
passa a atender o serviço 
que já era ofertado no 
PSF Bianchi. 

Na última terça-fei-
ra, 25 de junho, o De-
partamento de Água da 
Prefeitura Municipal de 
Santo Antônio de Posse, 
através da Estação de 
Tratamento de Água 
(ETA), realizou uma im-
portante manutenção. 

A intervenção consistiu 
na troca dos elementos 
filtrantes dos nove fil-
tros da ETA e na lim-
peza do reservatório. 
Essa troca é realizada 
anualmente para garan-
tir a qualidade da água 
fornecida à população. 

Durante esse dia, o for-
necimento de água foi 
interrompido, medida 
que foi previamente co-
municada à população. 
Após a conclusão do 
serviço, a ETA consta-
tou que em alguns bair-
ros a água demorava a 

chegar. Imediatamente, 
foi realizada uma vis-
toria nas redes de dis-
tribuição e constatou-se 
que em algumas delas 
havia acúmulo de ar, o 
que exigiu manutenção 
adicional por parte da 
ETA.

Durante o período de 
manutenção nas redes, 
os bairros mais afeta-
dos foram abastecidos 
com caminhões-pipa, 
de forma a atender à ne-
cessidade local. Com a 
manutenção concluída 
na quinta-feira, 27 de 

junho, o fornecimento 
de água na cidade foi 
normalizado. A popu-
lação já pode confiar na 
qualidade da água que 
está recebendo, após 
a troca dos elementos 
filtrantes e a limpeza do 
reservatório.

Estudantes da Esco-
la Municipal Professora 
Conceição Godoi Menuz-
zo, em Santo Antônio de 
Posse (SP), receberam 
nesta quinta-feira, 4 de 
julho, uma nova bibliote-
ca de leitura com acervo 
de 1.200 livros, entre eles 
sobre temas como suste-
ntabilidade e diversidade. 
A inauguração do espaço 
faz parte do projeto Can-

tos de Leitura, que estim-
ula a alfabetização de 
crianças e jovens a partir 
da reforma de espaços em 
escolas, cooperativas e co-
munidades, tornando-os 
mais lúdicos. O projeto é 
uma realização da Rede 
Educare e conta com pa-
trocínio da BASF via Lei 
de Incentivo à Cultura do 
Ministério da Cultura do 
Governo Federal. 

A unidade de aten-
dimento do Procon em 
Santo Antônio de Posse 
informa que há pessoas 
se passando por fun-
cionários da instituição 
e entrando em contato 
com consumidores e for-
necedores para orientar 
sobre a realização de 
determinados procedi-

mentos e cobrança de 
taxas. O órgão esclarece 
que não faz contato por 
linha de telefone móvel. 
O contato é feito somen-
te por meio dos canais 
oficiais (telefone fixo 
ou o site www.procon.
sp.gov.br) para tratar de 
assuntos relacionados 
aos processos já abertos.

Manutenção anual na ETA de Santo Antônio 
de Posse garante água de qualidade para a 

população 

Procon alerta 
sobre golpe 
em nome da 
instituição

Estudantes de 
Santo Antônio de 

Posse recebem nova 
biblioteca do projeto 

Cantos de Leitura

Resultados da rodada 
de 1º de julho do 
24º Campeonato 

Municipal de Futsal 
de Santo Antônio de 

Posse

Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse e 
Governo do Estado 

iniciam recapeamento 
asfáltico em diversas 

ruas da cidade 

PSF José Masotti 
é inaugurado no 
Residencial dos 

Lagos
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A rodada de segun-
da-feira, dia 1º de julho, 
foi repleta de emoção 
no 24º Campeonato 
Municipal  de Futsal 
em Santo Antônio de 
Posse. Confira o resul-
tado dos jogos,  com 

esses resultados veja 
como ficou a classifi-
cação do campeonato 
e como está a disputa 
pela artilharia entre os 
principais goleadores 
dos times participantes 
do campeonato.

A Prefeitura Munic-
ipal de Santo Antônio 
de Posse, por meio da 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Urbano, através 
de convênio com o Gov-
erno do Estado de São 
Paulo, iniciou as obras de 
recapeamento asfáltico e 
sinalização viária em di-

versas ruas do município 
que estavam fortemente 
deterioradas. Ao todo, 
a iniciativa contempla a 
recuperação de 23 vias 
e tem por objetivo mel-
horar a fluidez do tráfego 
e as condições de segu-
rança e mobilidade de 
motoristas e pedestres.
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Lar das Crianças de 
Santo Antônio de 

Posse é Revitalizado 
e Reinaugurado

Na manhã desta quinta-
-feira, 4 de julho, a comu-
nidade de Santo Antônio 
de Posse se reuniu para 
celebrar a reinauguração do 
Lar Mãe Maria, que passou 
por um amplo processo de 
revitalização. A cerimônia 
contou com a presença 
de diversas autoridades, 
incluindo o Prefeito Muni-
cipal João Leandro Loli, a 
Vice-Prefeita Ana Brandão, 
a Secretária de Desenvol-
vimento Social  Esporte e 

Cultura Ana Lima, a Juíza 
da Infância e Juventude de 
Jaguariúna, Drª Ana Paula 
Colabono Arias, a Coorde-
nadora do Serviço de Aco-
lhimento Institucional para 
Crianças e Adolescentes, 
Graziele Martins Gutierrez, 
e o Analista de Responsabi-
lidade Social da Cooperati-
va Veiling Holambra, Gus-
tavo Lima, representantes 
do Conselho Tutelar e do 
Conselho das Crianças e 
Adolescentes da OAB. 
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Como manter a memória em dia na terceira 
idade?

Em defesa do SUS: um chamado à ação 
coletiva

Aposentado pode permanecer em plano de 
saúde empresarial, mas tem que pagar de 

forma integral

*Marco Machado

A perda de memória 
é um dos problemas mais 
sérios a serem enfrenta-
dos com o envelhecimen-
to da população, ating-
indo quase metade das 
pessoas com mais de 50 
anos, segundo pesquisa 
publicada na Revista In-
ternacional de Psiquiatria 
Geriátrica em novembro 
de 2023. Ela pode ser 
responsável, por exem-
plo, pelo esquecimento 

de ingerir um medica-
mento. Também reduz 
a qualidade de vida por 
gerar medo e depressão, 
levando a uma vida mais 
reclusa e infeliz.

Medicamentos para 
memória surgem com 
frequência, mas os idosos 
já sofrem com os custos 
e efeitos do uso de mui-
tos medicamentos para 
diversas doenças como 
hipertensão, diabetes e 
osteoporose. Contudo, 
duas possibilidades muito 

interessantes têm estado 
no radar dos médicos e 
cientistas: exercícios e 
creatina.

Os exercícios físi-
cos são propostos como 
benéficos desde a Grécia 
Antiga. Já se sabe que 
músculos exercitados não 
só são esteticamente bo-
nitos e fortes, eles pro-
duzem substâncias que 
permitem um melhor fun-
cionamento do corpo. Es-
sas moléculas estimulam 
o bom funcionamento do 

coração, das artérias, dos 
ossos e do cérebro. Tam-
bém ajudam a combater 
efeitos nocivos de doenças 
e atenuam o processo de 
envelhecimento.

J á  a  c r e a t i n a , 
queridinha das academias 
por ajudar no aumento 
dos músculos, é um nu-
triente importante para 
o funcionamento dos 
neurônios. Os neurônios 
são as células do cére-
bro responsáveis pelo 
raciocínio e memória. 

Com o envelhecimento, a 
quantidade de creatina no 
cérebro tende a diminuir, 
afetando os neurônios. 
Daí a necessidade de 
quantidades adequadas 
de creatina na dieta, para 
que os neurônios contin-
uem a funcionar bem. Por 
vezes pode ser necessária 
até a suplementação.

Exercícios físicos e di-
eta balanceada já são uma 
receita antiga, mas nunca 
é demais prestar atenção 
na quantidade de creati-

na ingerida. Procure um 
profissional de educação 
física e um nutricionista 
para lembrar de aprove-
itar o melhor da vida.

*Marco Machado, um 
dos principais cientistas 
sobre creatina do mundo, 
é profissional da Edu-
cação Física, professor 
universitário, pesquisa-
dor sobre bem-estar na 
terceira idade, autor do 
livro “Creatina e Envelh-
ecimento”.

Juliano Gasparetto*

A escassez de recur-
sos na saúde pública bra-
sileira é um problema 
crônico. Desde o início 
do Plano Real, em 1994, 
a tabela do Sistema Único 
de Saúde (SUS) e seus 
incentivos foram rea-
justados, em média, em 
93%. Enquanto isso, a 
correção do Índice Na-
cional de Preços ao Con-
sumidor (INPC) foi de 
637%. Esse descompasso 
provoca uma grande de-
fasagem entre os custos 
hospitalares e os valores 
recebidos pelo sistema. 
E coloca hospitais à bei-
ra do abismo, claman-
do por solidariedade e 
movimentações coletivas 
que tragam esperança 
para a saúde pública, 
tão essencial para nossa 
população.

Como uma bússola 
que aponta onde estamos 
e - principalmente - para 
onde precisamos ir, os 
orçamentos de hospitais 
têm mostrado um futuro 
não muito animador. Os 
investimentos em saúde 
pública no Brasil caíram 
64% e perderam R$ 10 
bilhões entre 2013 e 
2023, como revelou uma 
pesquisa do Instituto de 
Estudos para Políticas de 
Saúde (IEPS). Os valores 
minguaram de R$ 16,8 

bilhões, em 2013, para 
R$ 6,4 bilhões em 2023. 
O paradoxo dos repasses 
está nos gastos, que to-
talizaram R$ 872 bilhões 
só em 2021, segundo um 
levantamento do IBGE. 
Diante desses números 
tão contrastantes, fica o 
questionamento: o que 
queremos para o nosso 
sistema de saúde? Se a 
resposta for uma saúde 
igualitária que chegue 
para toda população, pre-
cisamos lutar para que 
esse orçamento aumente.

A realidade é clara: a 
saúde pública no Brasil 
está em uma encruzil-
hada. A tabela do SUS e 
seus incentivos têm sido 
reajustados de forma 
insuficiente, enquanto o 
custo das operações de 
hospitais cresce como um 
gráfico em constante as-
censão. Isso compromete 
a qualidade dos cuidados 
médicos e coloca vidas 
em risco, exigindo me-
didas estratégicas para 
equilibrar as contas. Mais 
do que as palavras bo-
nitas no papel, as boas 
práticas precisam fazer 
parte do dia a dia de 
quem está na linha de 
frente e vivenciadas pe-
los pacientes que che-
gam para receber aten-
dimento. É momento de 
aperfeiçoar e fortalecer o 
maior sistema de saúde 
universal e gratuito do 

mundo, assim reconheci-
do pela Organização das 
Nações Unidas (ONU).

É graças ao SUS 
que, todos os dias, pa-
cientes adentram pelos 
corredores de hospitais 
para receber acolhimen-
to, cuidado e conforto. 
Ali, em meio às salas 
de pronto-atendimen-
to, unidades de terapia 
intensiva, enfermarias, 
macas e respiradores, 
eles encontram um lugar 
de esperança. Mas essa 
missão nobre está em 
xeque. O desafio está na 
gestão dos orçamentos 
e na tabela deficitária. 
Nesse cenário, a cap-
tação de recursos emerge 
como uma necessidade 
urgente. A mobilização 
representa uma fonte im-
portante para garantir in-
fraestrutura e tecnologia 
a uma máquina que roda 
com o desafio contínuo 
da oferta de serviços de 
alta complexidade. Mas, 
apesar dos múltiplos es-
forços, ainda temos um 
resultado pequeno perto 
de todo o potencial a ser 
alcançado. 

O cenário pode até 
ser pessimista, mas ain-
da há uma luz no fim do 
túnel e ela resplandece 
na solidariedade. É essa 
chave mestra que vai 
abrir as portas para nos 
levar até uma saúde mais 
justa e resiliente, trans-

formando a realidade dos 
hospitais filantrópicos. 
Parece simples, mas é 
quando vários indivídu-
os se unem em prol de 
uma causa maior que 
mudamos o desfecho 
de histórias. Cada gesto 
de generosidade, seja 
por meio de doações de 
dinheiro ou de tempo, 
é um ato de empatia 
e compromisso com o 
bem-estar coletivo. Não 
se trata apenas de doar, 
trata-se de estabelecer 
uma aliança com a saúde 
e a dignidade de todos 
os brasileiros. É uma 
questão de cidadania.

Nos últimos cem 
anos, assistimos a uma 
crescente preocupação 
em fortalecer sentimen-
tos de solidariedade, 
caridade e amor ao próx-
imo. Foram duas guerras 
mundiais, ameaças nu-
cleares, epidemias, mu-
danças climáticas e, re-
centemente, a pandemia 
de covid-19 que não ape-
nas deixaram marcas em 
livros de História, mas 
também colocaram a bus-
ca por recursos no topo 
das prioridades. Apesar 
dos pesares, são crises 
como essas que causam 
mudanças significativas 
na nossa vida e têm o 
poder de impulsionar 
a filantropia. Afinal, é 
nas piores tempestades 
que muitas pessoas se 

mostram abertas a olhar 
para o próximo. 

Para fazer do mundo 
um lugar mais solidário, 
a sinceridade é uma im-
portante aliada. Mostrar 
a realidade é o primeiro 
passo em qualquer con-
versa, ainda mais quando 
o assunto em questão for 
a filantropia. Não impor-
ta se a estratégia partir de 
campanhas, eventos be-
neficentes ou parcerias, 
no final das contas o que 
importa é ter o objetivo 
alcançado: sensibilizar 
os cidadãos sobre a im-
portância das doações 
para a manutenção de 
um hospital. São muitas 
as abordagens, mas o des-
pertar altruísta só vem 
depois de cada um en-
tender como funcionam 
os bastidores do atendi-
mento universal de uma 
instituição filantrópica 
e como existem pessoas 
que se dedicam para a 
construção desse ideal. 
Para isso, ter à disposição 
muita persistência pode 
ser decisivo para mostrar 
que quando cada um faz 
a sua parte, quem ganha 
somos todos nós.

Diante de um futuro 
imprevisível, podemos 
nos planejar e nos adap-
tar. Enfrentar desafios 
e ampliar o investimen-
to filantrópico significa 
não apenas aumentar 
os recursos disponíveis, 

mas também impulsion-
ar iniciativas de desen-
volvimento em diversas 
áreas. Essa expansão 
é inadiável e crucial. A 
filantropia vai além da 
assistência direta, ela 
impulsiona mudanças 
estratégicas e concre-
tas, sendo essencial para 
projetos que impactam 
positivamente toda a so-
ciedade. Seres humanos, 
quando abraçam sua hu-
manidade, iluminam o 
mundo com compaixão.

O chamado é urgen-
te. Precisamos nos unir 
em prol da saúde públi-
ca. Cada contribuição, 
por menor que seja, é 
um passo em direção a 
um futuro em que todos 
tenham acesso a cuida-
dos de saúde. É hora 
de agirmos, não apenas 
como indivíduos, mas 
como uma comunidade 
que preza pelo bem co-
mum. Para além de um 
ato, a solidariedade deve 
ser encarada como uma 
força motriz que pode 
mudar o destino de mil-
hões de pessoas. A saúde 
de todos está em nossas 
mãos e é nossa respons-
abilidade garantir que 
ninguém seja deixado 
para trás. 

*Juliano Gasparetto 
é diretor-geral do Hospi-
tal Universitário Cajuru, 
em Curitiba (PR)

Natália Soriani*

Decisão recente do 
Superior Tribunal de 
Justiça (STJ) determi-
nou que ex-funcionários 
aposentados devem as-
sumir a integralidade da 
mensalidade do plano de 
saúde, em modalidade de 
coparticipação. Tal enten-
dimento foi consolidado 
no voto da ministra Nancy 
Andrighi, que ressaltou a 
necessidade de que o cus-
to do plano de saúde, para 
aqueles que optarem pela 
manutenção do benefício 
após a aposentadoria, seja 
integralmente custeado 
pelo ex-empregado, in-
cluindo tanto a cota do 
empregado quanto a do 
empregador.

A fundamentação 
está interpretada no arti-
go 31 da Lei 9.656/1998, 

que visa assegurar a con-
tinuidade do plano de 
saúde para empregados 
que se aposentam ou 
são demitidos sem justa 
causa, após terem con-
tribuído por mais de 10 
anos. Contudo, a mesma 
disposição legal estipula 
que tal manutenção está 
condicionada ao custeio 
integral por parte do 
ex-funcionário aposen-
tado.

O caso tem origem 
em um recurso interposto 
por uma empresa con-
tra decisão do Tribunal 
de Justiça de São Paulo 
(TJSP) que havia autor-
izado o ex-funcionário a 
pagar apenas a mesma 
contribuição dos empre-
gados ativos. No entan-
to, o STJ reformou essa 
posição e entendeu que 
a continuidade do plano 

de saúde coletivo, em 
condições equivalentes 
às dos empregados ativos, 
sem a total assunção dos 
custos pelo aposentado, 
viola a mencionada lei e 
precedentes do STJ.

A interpretação do 
STJ foi no sentido de que 
permitir que o ex-em-
pregado pague apenas a 
sua cota-parte, remane-
scendo a contribuição do 
empregador, seria uma 
forma de imposição de 
subsídio às demais partes 
envolvidas no contrato 
— ex-empregador, oper-
adora do plano de saúde 
e empregados ativos.

Um aspecto destaca-
do pela ministra Andrighi 
é a consideração de que 
impor ao ex-empregador 
ou aos demais benefi-
ciários do plano o ônus 
de subsidiar os custos de 

um ex-funcionário apo-
sentado comprometeria 
o equilíbrio econômico-fi-
nanceiro do contrato. Isso 
poderia gerar um encargo 
excessivo e potencial-
mente inviável para os 
contratos de planos de 
saúde coletivos mantidos 
pelas empresas.

Além disso, a decisão 
do STJ oferece uma alter-
nativa prática ao ex-em-
pregado aposentado que 
considerar inconveniente 
permanecer sob as novas 
condições: a possibilidade 
de exercer o direito à por-
tabilidade de carência. 
Essa medida permite ao 
aposentado migrar para 
outro plano de saúde sem 
cumprir novos períodos 
de carência, desde que 
mantenha a continuidade 
da cobertura assistencial 
e respeite os critérios es-

tabelecidos pela Agência 
Nacional de Saúde Suple-
mentar (ANS).

Portanto, a decisão 
da Corte Superior visa 
harmonizar o interesse 
de continuidade da co-
bertura assistencial para 
o inativo com a sustent-
abilidade dos contratos de 
planos de saúde coletivos, 

respeitando o equilíbrio 
econômico-financeiro e 
os preceitos estabelecidos 
pela legislação brasileira 
vigente.

*Natália Soriani é 
especialista em Direito 
da Saúde e sócia do es-
critório Natália Soriani 
Advocacia

Artigo
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Manutenção anual na ETA de Santo 
Antônio de Posse garante água de 

qualidade para a população 
Na última terça-fei-

ra, 25 de junho, o De-
partamento de Água da 
Prefeitura Municipal de 
Santo Antônio de Pos-
se, através da Estação 
de Tratamento de Água 
(ETA), realizou uma im-
portante manutenção. 
A intervenção consistiu 
na troca dos elementos 
filtrantes dos nove filtros 
da ETA e na limpeza do 
reservatório. Essa troca 
é realizada anualmente 

para garantir a qualidade 
da água fornecida à pop-
ulação.

Durante esse dia, o 
fornecimento de água foi 
interrompido, medida 
que foi previamente co-
municada à população. 
Após a conclusão do 
serviço, a ETA constatou 
que em alguns bairros 
a água demorava a che-
gar. Imediatamente, foi 
realizada uma vistoria 
nas redes de distribuição 

e constatou-se que em 
algumas delas havia 
acúmulo de ar, o que 
exigiu manutenção adi-
cional por parte da ETA.

Durante o período de 
manutenção nas redes, 
os bairros mais afeta-
dos foram abastecidos 
com caminhões-pipa, de 
forma a atender à neces-
sidade local. Com a ma-
nutenção concluída na 
quinta-feira, 27 de junho, 
o fornecimento de água 

na cidade foi normaliza-
do. A população já pode 
confiar na qualidade da 
água que está recebendo, 
após a troca dos elemen-
tos filtrantes e a limpeza 
do reservatório.

Essas ações reforçam 
a responsabilidade da 
ETA em fornecer água 
à população dentro dos 
padrões exigidos pelos 
órgãos competentes e 
em respeito aos consum-
idores.

Para melhor atendê-lo,
agora estamos também em

SANTO ANTÔNIO
DE POSSE/SP

Avenida Saudades, nº 311, Jardim Luciana
Santo Antônio de Posse/SP

(19) 98167-8062
(19) 3867-4676

Comitês PCJ vão investir mais R$ 23 milhões 
em 12 municípios

Aplicativo 
Poupatempo 

SP.GOV.BR auxilia 
no agendamento 

de mamografias do 
programa Mulheres 

de Peito

Da Redação

Em reunião plenária 
dos colegiados no dia 28 
de junho, em Holambra 
(SP), os Comitês PCJ apro-
varam investir mais R$ 23 
milhões em 12 municípios 
neste segundo semestre 
em ações na área de gestão 
dos recursos hídricos nas 
Bacias PCJ (Rios Piracica-
ba, Capivari e Jundiaí). Os 
valores, para financiamen-
to a fundo perdido, foram 
aprovados na sexta-feira, 
dia 28 de junho, durante 
a 30ª Reunião Extraor-
dinária dos Comitês PCJ 
(CBH-PCJ, PCJ FEDER-
AL e CBH-PJ1), realiza-
da no Teatro Municipal 
de Holambra (SP). Os 
municípios beneficiados 
são Analândia (SP), Bom 
Jesus dos Perdões (SP), 
Camanducaia (MG), Char-
queada (SP), Cordeirópo-
lis (SP), Indaiatuba (SP), 
Ipeúna (SP); Jaguariúna 
(SP), Louveira (SP), Pira-
cicaba (SP), Santa Maria 
da Serra e Vinhedo (SP).

Somadas as contra-
partidas dos tomadores, 
o investimento total nos 
15 empreendimentos in-
dicados pelos Comitês PCJ 
é de R$ 30.127.748,15. As 
ações estão contempla-
das em três deliberações 
aprovadas em Holambra 
e selecionadas em pro-
cessos organizados pela 
Coordenação de Projetos 
e Assessoria Ambiental da 

Agência das Bacias PCJ. 
São empreendimentos 
no setor de Tratamento 
de Esgoto (incluindo trat-
amento de lodo de ETA 
-Estação de Tratamento 
de Água), Drenagem, Sa-
neamento Rural, além de 
serviços de prospecção, 
plantio e cercamento para 
restauração florestal.

A maior parte da fonte 
dos recursos é a cobrança 
pelo uso da água em rios 
de domínio da União nas 
Bacias PCJ (Cobrança PCJ 
Federal).  Somente um dos 
empreendimentos, em 
Santa Maria da Serra, será 
financiado com a CFURH 
(Compensação Financeira 
pela utilização dos Recur-
sos Hídricos para Fins de 
Geração de Energia Elétri-
ca). Para acessar mais 
informações sobre cada 
empreendimento, acesse 
este link: https://bit.ly/
TabelasPCJ.  

O secretário-execu-
tivo dos Comitês PCJ, 
Denis Herisson da Silva, 
ressaltou a importância 
da atuação dos Comitês 
PCJ no financiamento de 
empreendimentos nos 
últimos 30 anos. “O san-
eamento foi responsável 
por tirar o Rio Piracicaba 
e os principais rios da 
nossa bacia de uma situ-
ação grave.  Tínhamos 
um problema muito grave 
historicamente da questão 
do saneamento e hoje no 
âmbito dos Comitês PCJ, 

a parte de saneamento 
avançou muito e é um ex-
emplo para todo o Brasil. 
Essas indicações vêm para 
isso mesmo. São ativi-
dades que, por mais que 
os Comitês PCJ estejam 
se aproximando da meta 
de universalização do sa-
neamento nos municípios, 
ainda tem muito trabalho 
a ser feito e é importante 
manter a sequência desses 
trabalhos. Também temos 
que trabalhar a parte de 
reflorestamento e qual-
idade da água porque é 
importante que essa água 
chegue limpa nos barra-
mentos. Lá, chegando lim-
pa, você impacta também 
na área de saneamento 
e diminui os custos de 
tratamento. E quando 
você tem barramentos e 
reservação, você apresenta 
maior resiliência à eventos 
climáticos extremos. Um 
exemplo é que estamos 
passando por um grave 
problema de estiagem nes-
sa época de inverno, mais 
de 40 dias em Piracicaba 
sem chuvas, e esse tipo 
de ação vem para preser-
var a segurança hídrica 
dos municípios. Então, é 
importante que cada mu-
nicípio faça esse trabalho”, 
comentou Denis.

Na mesma reunião, 
outras importantes delib-
erações foram aprovadas. 
Entre elas, a que altera o 
cronograma sobre a re-
visão dos mecanismos 

e valores vigentes das 
Cobranças PCJ Federal 
e Paulista. Com isso, as 
discussões nas Câmaras 
Técnicas dos Comitês PCJ 
deverão ser concluídas 
até 31 de maio de 2025. A 
deliberação dos Comitês 
PCJ e envio ao Conselhos 
Nacional (CNRH) e Estad-
ual Paulista (CRH/SP) de 
Recursos Hídricos deverá 
ocorrer até 30 de junho do 
próximo ano.

Os membros dos 
c o l e g i a d o s  t a m b é m 
aprovaram a criação da 
Câmara Técnica de Con-
servação e Proteção dos 
Mananciais (CT-Manan-
ciais) a partir da fusão 
do GT-Mananciais com a 
Câmara Técnica de Con-
servação e Proteção dos 
Recursos Naturais (CT-
RN). O objetivo é que 
a nova CT tenha maior 
autonomia de decisão e 
deliberação. Até então, o 
GT-Mananciais era vincu-
lado à duas câmaras técni-
cas, a CT-RN e a CT-Uso e 
Conservação da Água no 
Meio Rural.

Outro item de pauta 
que obteve aval unânime 
foi a deliberação que apro-
va calendário, regras, edi-
tal, procedimentos eleito-
rais e constitui Comissão 
Eleitoral para as eleições 
dos Comitês PCJ (CBH-
PCJ e PCJ FEDERAL) 
para o mandato 2025-
2027.

A organização da 

Plenária, assim como 
todas as reuniões das 
câmaras técnicas e grupos 
de trabalho dos Comitês 
PCJ, é realizada pela Coor-
denação de Apoio ao

Sistema de Gestão 
de Recursos Hídricos da 
Agência das Bacias PCJ. 
O encontro contou com a 
participação dos prefeitos 
Fernando Capato (Hol-
ambra) e Nelita Michel 
(Iracemápolis), além do 
vice-presidente do CBH-
PCJ e PCJ FEDERAL, 
Marco Antonio dos San-
tos, presidente do CBH-
PJ1 e 1ª vice-presidente do 
PCJ FEDERAL, Mylena 
Oliveira, e a secretária-ex-
ecutiva adjunta do CHB-
PCJ, Caroline Bacchin.

PLANO CONTRA EN-
CHENTES

N a  a b e r t u r a  d a 
Plenária dos Comitês PCJ, 
houve a cerimônia de en-
trega dos relatórios síntese 
do Plano Diretor de Mac-
rodrenagem da Bacia do 
Rio Capivari aos represen-
tantes dos 15 municípios 
envolvidos: Campinas, 
Capivari, Elias Fausto, 
Hortolândia, Indaiatuba, 
Itupeva, Jundiaí, Louvei-
ra, Mombuca, Monte Mor, 
Rafard, Rio Das Pedras, 
Tietê, Valinhos e Vinhedo.

Os estudos foram ini-
ciados em 2021 e tiveram 
por objetivo caracterizar 
as causas das inundações 

ocorridas nas zonas ur-
banas dos municípios 
localizados na região e 
apresentar propostas de 
ações (estruturais e não 
estruturais) para o con-
trole de cheias, a curto (5 
anos), médio (10 anos) e 
longo (20 anos) prazos, 
nas áreas urbanas e, quan-
do os diagnósticos ou os 
prognósticos indicarem a 
necessidade, também nas 
áreas rurais, objetivando 
reduzir progressivamente 
a frequência, a intensidade 
e a gravidade das ocorrên-
cias de inundações onde 
já são registradas ou nas 
áreas potencialmente vul-
neráveis.

“Mais uma Reunião 
Plenária dos Comitês 
PCJ concluída e um dos 
destaques foi a entrega 
do relatório para os mu-
nicípios. O estudo é re-
gional, envolve a bacia 
toda e agora os próxi-
mos passos é cada um 
dos municípios fazer o 
seu plano municipal de 
macrodrenagem, levando 
em consideração aquilo 
que foi estudado, mas com 
um detalhamento agora 
para cada município, para 
que aí sim possa se che-
gar nas obras que serão 
necessárias para evitar ou 
minimizar as enchentes 
que ocorrem na Bacia do 
Capivari”, destacou o dire-
tor-presidente da Agência 
das Bacias PCJ, Sergio 
Razera.

Da Redação

A partir de agora, os 
agendamentos de ma-
mografia do Programa 
Mulheres de Peito, do 
Governo de São Paulo, 
poderão ser solicitados 
com a ajuda do aplicati-
vo Poupatempo SP.GOV.
BR, que irá direcionar 
as ligações para o tele-
fone 0800 da Central de 

Regulação de Oferta de 
Serviços. 

Com poucos cliques, 
mulheres de 50 a 69 anos, 
que são o público-alvo da 
ação, poderão ligar gra-
tuitamente via aplicativo 
do Poupatempo para o 
número 0800-7790000. 
O serviço funciona de 
segunda a sexta-feira, 
das 8h às 17h. O proced-
imento é simples e fácil e 

poderá ser concluído em 
até oito minutos.

Criado em 2014, o 
Mulheres de Peito é uma 
iniciativa da Secretar-
ia de Estado da Saúde 
de São Paulo e tem por 
objetivo incentivar mul-
heres a realizar o exame 
de mamografia para di-
agnóstico e tratamento 
precoce do câncer de 
mama.
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Prefeitura de Santo Antônio de Posse e Governo 
do Estado iniciam recapeamento asfáltico em 

diversas ruas da cidade 
A Prefeitura Municipal 

de Santo Antônio de Pos-
se, por meio da Secretaria 
de Desenvolvimento Ur-
bano, através de convênio 
com o Governo do Estado 
de São Paulo, iniciou as 
obras de recapeamen-
to asfáltico e sinalização 
viária em diversas ruas 
do município que estavam 
fortemente deterioradas.

Ao todo, a iniciativa 
contempla a recuperação 
de 23 vias e tem por obje-
tivo melhorar a fluidez do 
tráfego e as condições de 
segurança e mobilidade 
de motoristas e pedestres. 

Relação de vias que 

serão recapeadas:

 Convênio Estadual 
– Rua Ernesto Chiarini 

de Ugo
– Rosa Vendrame
– Rua Fioravante Pa-

vanelo
– Rua João Carlos da 

Cunha

 Convênio Estadual 
100470/2024

– Rua Hortêncio Lala
– Rua Mara Luzia 

Comisso
– Rua Cecília Constan-

tino de Lima
– Rua Zelinda Deco do 

Prado

– Rua João Lala
– Rua Querino Con-

stantino
– Rua Emílio Romani-

ni
– Rua Miguel Lala
– Rua Antonio Sertorio
– Rua Reginaldo A. 

Pavanelo Filho
– Rua Etelvina Camar-

go Clemente

Convênio Estadual 
01185-DM 2023

– Rua Pedro Tomaz 
Vincençotti

– Rua João Balarini
– Rua Iracidio Se-

meghini
– Rua Olivar Siqueira 

Cezar
– Rua Antonio Pico-

lomini
– Rua Capitão Andrade
– Rua Enore Mazzoni
– Rua José Henrique 

Maldonado Lopes

 Convênio Estadual 
100219/2024

– Rua Iracidio Se-
meghini

– Rua Olivar Siqueira 
Cezar

– Rua Antonio Pico-
lomini

– Rua Capitão Andrade
– Rua Enore Mazzoni
– Rua José Henrique 

Maldonado Lopes

Novos pontos de iluminação são instalados 
em vias de Santo Antônio de Posse 

Sicredi e prefeitura promovem 
plantio de 100 mudas de 

árvores nativas em ação de 
reflorestamento na cidade 

A Prefeitura Munic-
ipal de Santo Antônio 
de Posse, por meio da 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Urbano, concluiu 
no último sábado, 29 de 
junho, a instalação de oito 
postes e nove pontos de 
iluminação na Rua Alber-

to Suzigan, no Bairro Bela 
Vista II. 

As luminárias de LED 
trarão mais segurança e 
conforto para os muníci-
pes. Além do local, a Rua 
Assumpta Bazani Fiorini, 
paralela ao Cemitério Mu-
nicipal, no Jardim Pro-

gresso, a Rua Arlindo José 
Bianchi, localizada no Vila 
Bianchi, e a entrada do 
Sítio Laranjeiras também 
foram contempladas. 

Essa é mais uma eta-
pa do projeto de mod-
ernização da iluminação 
pública, com a substitu-

ição das obsoletas lâmpa-
das de vapor de sódio por 
luminárias de LED e a in-
stalação de novos pontos, 
valorizando os espaços 
públicos no período notur-
no e consequentemente 
proporcionando mais se-
gurança à população.

A cooperativa Sicre-
di Força dos Ventos (@
sicrediforcadosventos 
), em colaboração com 
seus comitês, agência 
e colaboradores, pro-
moveu no sábado, 22 de 
junho, o Projeto Plan-
tAção - uma iniciativa 

dedicada à compensação 
das emissões de carbono. 

O evento contou com 
a parceria da Prefeitura 
Municipal, por meio da 
Secretaria de Serviços 
Públicos e Meio Am-
biente, da Casa da Ag-
ricultura (CATI) e do 

engajamento ativo da 
comunidade local. 

A ação consistiu no 
plantio de 100 mudas de 
árvores nativas em uma 
área verde localizada no 
bairro Residencial dos 
Lagos, cedida pela pre-
feitura. 

O evento teve por 
objetivo reforçar a im-
portância do refloresta-
mento e o cuidado com 
a natureza, destacando 
os benefícios que uma 
vegetação saudável traz 
para a fauna, flora e os 
cidadãos.

Lar das Crianças de Santo Antônio de Posse é 
Revitalizado e Reinaugurado

Na manhã  desta 
quinta-feira, 4 de julho, 
a comunidade de San-
to Antônio de Posse se 
reuniu para celebrar a 
reinauguração do Lar 
Mãe Maria, que passou 
por um amplo proces-

so de revitalização. A 
cerimônia contou com 
a presença de diversas 
autoridades, incluin-
do o Prefeito Munici-
pal João Leandro Loli, 
a  Vice-Prefei ta  Ana 
Brandão, a Secretária de 

Desenvolvimento Social  
Esporte e Cultura Ana 
Lima, a Juíza da Infân-
cia e Juventude de Jag-
uariúna, Drª Ana Paula 
Colabono Arias, a Co-
ordenadora do Serviço 
de Acolhimento Insti-
tucional para Crianças 
e Adolescentes, Graziele 
Martins Gutierrez, e o 
Analista de Responsabi-
lidade Social da Cooper-
ativa Veiling Holambra, 
Gustavo Lima, represen-
tantes do Conselho Tu-
telar e do Conselho das 
Crianças e Adolescentes 
da OAB. 

Administrado pela 
Organização da Socie-
dade Civil (OSC) Amor, 

em parceria com a Pre-
feitura, o Lar Mãe Maria 
passou por melhorias 
significativas, com de-
staque para a revital-
ização do telhado, que 
incluiu a troca de tel-
has e outros serviços 
necessários. Além disso, 
o prédio recebeu uma 
nova pintura interna e 
externa, tanto nas pare-
des quanto nas estrutu-
ras de madeira, propor-
cionando um ambiente 
mais acolhedor e seguro 
para as crianças.

Um dos momentos 
mais aguardados foi a 
inauguração da nova sala 
de informática, equipa-
da com computadores 

doados pela empresa 
Veiling, e a entrega de 
uma sala de leitura, am-
bas iniciativas que visam 
enriquecer o desenvolvi-
mento educacional e 
cultural das crianças 
atendidas pelo lar.

Em seu discurso, 
o prefeito João Lean-
dro Loli destacou a im-
portância do Lar Mãe 
Maria para a comuni-
dade e agradeceu a todos 
os parceiros envolvidos 
na revitalização. “Este é 
um espaço fundamental 
para o desenvolvimento 
das nossas crianças e 
adolescentes. A revi-
talização do Lar Mãe 
Maria é um exemplo de 

como a união entre o 
poder público e a inicia-
tiva privada pode trazer 
grandes benefícios para 
a sociedade”, afirmou.

A reinauguração do 
Lar Mãe Maria simboliza 
um novo capítulo para 
a instituição, que  vem 
desempenhando um pa-
pel crucial na proteção e 
cuidado de crianças em 
situação de vulnerabili-
dade. Com as melhorias 
realizadas, espera-se que 
o lar possa continuar 
oferecendo um ambi-
ente seguro, acolhedor 
e estimulante para to-
das as crianças que ali 
residem.



Sexta-Feira,
04 de Julho de 2024 5P Jornal Possense

Câmara de Vereadores aprova LDO com 
previsão de R$ 178 milhões para o Orçamento 

do município em 2025
A Câmara de Ver-

eadores aprovou, na 
Sessão Ordinária da se-
gunda-feira, 24, o proje-
to de lei que trata das di-
retrizes orçamentárias 
(LDO) para a elaboração 
da Lei Orçamentária 
de 2025. A previsão é 
que o município tenha 
um Orçamento Geral 
no ano que vem de R$ 
178 milhões, que serão 
distribuídos da seguinte 
forma:

RESUMO DOS PRO-
GRAMAS, METAS E 
AÇÕES (LDO 2025) 
*Em milhões

PROCESSO LEGIS-
LATIVO

R$ 5.600.000,00
GESTÃO DE PES-

SOAL
R$ 502.227,60
CONTROLE DE DE-

MANDAS JUDICIAIS

R$ 7.419.463,20
P L A N E J A M E N T O 

URBANO E HABITA-
CIONAL

R$ 276.436,20
ASSISTÊNCIA ED-

UCACIONAL DA CRI-
ANÇA DO INFANTIL E 
PRÉ ESCOLA

R$ 3.789.919,20
G E S T Ã O  D E 

SERVIÇOS PÚBLICOS
R$ 12.213.837,60
P L A N E J A M E N T O 

ESPORTIVO
R$ 533.880,60
PREVIDÊNCIA SO-

CIAL E INATIVOS/
PENSIONISTAS

R$ 16.770.000,00
ADMINISTRAÇÃO 

GERAL
R$ 16.308.825,90
O B R A S  E  I N -

FRAESTRUTURAS
R$ 1.090.973,40
MEIO AMBIENTE

R$ 234.232,20
MANUTENÇÃO DAS 

ATIVIDADES DO EN-
SINO FUNDAMENTAL

R$ 12.692.853,00
MANUTENCAO DAS 

ATIVIDADES DO FUN-
DEB

R$ 31.505.286,00
MERENDA ESCO-

LAR
R$ 5.033.882,10
PROMOÇÃO CUL-

TURAL
R$ 1.208.089,50
ASSISTÊNCIA SO-

CIAL
R$ 4.491.138,66
A S S I S T Ê N C I A 

MÉDICA E AMBULA-
TORIAL

R$ 30.355.227,00
SAÚDE DA FAMÍLIA
R$ 1.157.444,70
ASSISTÊNCIA CO-

MUNITÁRIA PRÓPRIA 
MUNICIPAL

R$ 6.765.301,20
S A N E A M E N T O 

BÁSICO
R$ 9.599.299,80
ÁGUAS DA POSSE 

e ALUGUEL NUNCA 
MAIS

0,00
MANUTENÇÃO DAS 

ATIVIDADES DO GABI-
NETE

R$ 1.281.106,64
C O N C E S S Ã O  D E 

APOIO FINANCEIRO A 
ENTIDADES SEM FINS 
LUCRATIVOS

R$ 2.115.475,50
RESERVA DE CON-

TIGÊNCIA
R$ 7.055.100,00
TOTAL GERAL DA 

LDO:
R$ 178.000.000,00

 EMENDA
A vereadora Cláudia 

Ferrari (PSD) apresen-

tou uma emenda ao pro-
jeto ampliando o valor 
do repasse da Prefeitura 
para a cooperativa de 
reciclagem “Cooper-
posse”,  passando de 
R$ 201.524,10 para R$ 
240.000,00 no ano. A 
diferença no recurso re-
passado será subtraída 
do orçamento da Secre-
taria de Serviços Públi-
cos e Meio Ambiente.

Os vereadores tam-

bém aprovaram o outro 
projeto da pauta, que 
autoriza o Poder Ex-
ecutivo a abrir crédito 
adicional especial por 
recebimento de recur-
so federal proveniente 
do Fundo Nacional de 
Cultura, através da Lei 
Aldir Blanc, no valor de 
R$ 185.530,37 (cento 
e oitenta e cinco mil, 
quinhentos e trinta reais 
e trinta e sete centavos.

Estudantes de Santo Antônio de Posse 
recebem nova biblioteca do projeto Cantos de 

Leitura

Estudantes da Esco-
la Municipal Professora 
Conceição Godoi Menuz-
zo, em Santo Antônio de 
Posse (SP), receberam 
nesta quinta-feira, 4 de 
julho, uma nova bibliote-
ca de leitura com acervo 
de 1.200 livros, entre eles 
sobre temas como suste-
ntabilidade e diversidade. 
A inauguração do espaço 
faz parte do projeto Cantos 
de Leitura, que estimula a 
alfabetização de crianças e 
jovens a partir da reforma 
de espaços em escolas, co-
operativas e comunidades, 
tornando-os mais lúdicos.

O projeto é uma real-
ização da Rede Educare e 
conta com patrocínio da 

BASF via Lei de Incentivo 
à Cultura do Ministério da 
Cultura do Governo Feder-
al. Além do acervo variado 
de livros que contempla 
diferentes faixas etárias, 
a nova biblioteca oferece 
materiais pedagógicos, 
brinquedos educativos, 
jornais, revistas e periódi-
cos. Cerca de 570 estu-
dantes da escola munici-
pal, com idades entre 4 e 
10 anos, matriculados no 
Ensino Infantil e Ensino 
Fundamental I, serão ben-
eficiados pela iniciativa.

“Estamos muito gratos 
e felizes por nossa escola 
estar sendo presenteada 
com a instalação de uma 
biblioteca mais aconche-

gante, lúdica e moder-
na. Esse projeto vem so-
mar a um trabalho que já 
vem sendo realizado, que 
tem ganhado destaque a 
cada ano, com estudantes 
vencedores nas Olimpía-
das de Matemática e em 
concurso de Redação. Por-
tanto, é uma conquista que 
não se limita apenas ao 
aluno, impactará positiva-
mente toda a nossa comu-
nidade, que vai se tornar 
referência para toda a rede 
de ensino de Santo Antô-
nio de Posse”, comenta 
Nilseia Nogueira, diretora 
da EMEF Professora Con-
ceição Godoi Menuzzo.

Combater o anal-
fabetismo segue sendo 
prioridade da agenda bra-
sileira, principalmente 
em pequenos municípios 
como é o caso de Santo 
Antônio de Posse. Segundo 
dados do Censo Demográf-
ico 2022 do IBGE, os mu-
nicípios com população 
entre 10.001 e 20.000 
habitantes apresentaram a 
maior taxa média de anal-
fabetismo das pessoas de 
15 anos ou mais (13,6%). 
Uma das formas que fa-
vorecer o acesso à leitura 
é por meio da melhoria da 
infraestrutura das escolas, 
como as bibliotecas. Dados 
do Censo Escolar de 2022 
mostram que apenas 31% 
das escolas públicas bra-
sileiras contam com biblio-
teca. A situação se mostra 
ainda mais grave quando 
são observados apenas os 
dados da educação infan-
til, em que somente 18% 
das unidades apresentam 
o espaço para consulta e 
empréstimo de livros.

“Com foco na for-

mação de novos leitores, o 
Cantos de Leitura acredita 
na abertura de perspectiv-
as, na partilha de entendi-
mentos e na socialização. 
Queremos estimular o 
contato de crianças, jovens 
e até adultos com a litera-
tura, possibilitando o aces-
so gratuito da comunidade 
ao conhecimento”, explica 
Kátia Rocha, CEO da Rede 
Educare.

Patrocinadora do pro-
jeto, a BASF busca cri-
ar um impacto positivo 
na sociedade, por isso, 
apoia iniciativas que vão 
de encontro com a sua 
estratégia de engajamento 
social, que é direcionada 
em três frentes: educação 
científica, empregabili-
dade, educação ambiental 
e proteção dos recursos 
naturais e da biodiversi-
dade. “Buscamos engajar 
mais pessoas em prol da 
causa socioambiental, por 
isso, reconhecemos que a 
leitura tem papel funda-
mental no desenvolvimen-
to de crianças e jovens, 
abrindo portas para um 
futuro mais promissor e 
cheio de oportunidades”, 
declara Ivânia Palmeira, 
Consultora de Sustentab-
ilidade da BASF

O Cantos de Leitura 
está na sua oitava edição 
e soma mais de 80 mil 
livros de diferentes edi-
toras e gêneros literários, 
colocados à disposição de 
milhares de beneficiados 
do projeto, entre crianças, 
jovens e adultos. A unidade 
de Santo Antônio de Pos-
se será a 78ª implantada 
pelo projeto, somando 63 
cidades brasileiras bene-
ficiadas.

Cantos de Leitura – É 
um projeto realizado pela 
Rede Educare que cria es-
paços agradáveis e lúdicos 
de educação e socialização 
em escolas, cooperativas 
de reciclagem e comuni-
dades, utilizando a leitura 
como ponto de encontro. 
São 1200 publicações em 
um espaço convidativo 
voltado para a leitura, ger-
ação de conhecimentos e 
imaginação para crianças, 
jovens e adultos.

A partir de uma met-
odologia social de desen-
volvimento de atividades 
em torno do acesso aos 
livros, o projeto busca cri-
ar espaços de valorização 
e socialização desses in-
divíduos, muitos deles 
em situação de vulnera-
bilidade. Além do vasto 
acervo literário, revistas e 
periódicos são colocados 
à disposição de um público 
que hoje ultrapassa 54 mil 
de pessoas beneficiadas 
com o acesso à leitura.

Serviço:
Projeto Cantos de Lei-

tura – 8ª Edição
Onde: Escola Munic-

ipal Professora Conceição 
Godoi Menuzzo

Endereço: Av. Dr. Al-
berto Aranha Fortuna, 700 
– Santo Antônio de Posse 
(SP) | CEP: 13830-000

Sobre a BASF
Na BASF, nós criamos 

química para um futu-
ro sustentável. Combin-
amos sucesso econômico 
com proteção ambiental 
e responsabilidade social. 
Cerca de 112 mil colabora-
dores e colaboradoras do 
Grupo BASF contribuem 

para o sucesso de nossos 
clientes em quase todos os 
setores nos países do mun-
do. Nosso portfólio é com-
posto por seis segmentos: 
Produtos Químicos, Mate-
riais, Soluções Industriais, 
Tecnologias de Superfí-
cie, Nutrição & Cuidados 
e Soluções Agrícolas. A 
BASF gerou vendas de € 
68,9 bilhões de euros em 
2023. As ações da BASF 
são negociadas na bolsa de 
valores de Frankfurt (BAS) 
e como American Depos-
itary Receipts (BASFY) 
nos Estados Unidos. Mais 
informações em BASF.

Sobre a Rede Educare
A Rede Educare é 

movida pela crença de que 
é possível transformar a re-
alidade desde que pessoas, 
empresas, governos e or-
ganizações estejam imbuí-
dos do mesmo propósito. 
Com 16 anos de trajetória, 
a empresa é referência 
no Brasil em projetos de 
transformação social. Em 
outras palavras, a Rede 
Educare promove diálogos 
para modificar vidas.

Especializada em leis 
de incentivo, atua em todo 
o Brasil, tecendo encontros 
entre produtores e em-
presas que acreditam em 
cultura, esporte, saúde e 
ações sociais para realizar 
projetos inovadores de im-
pacto social. “Hoje temos 
certeza do nosso propósito. 
Somos uma empresa di-
versa, com crenças, força e 
ideias. Sim, ideias mudam 
o mundo quando temos 
pessoas que querem re-
alizar o novo”, comemora 
Kátia Rocha Brasileiro, 
diretora da Rede Educare.
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A rodada de se-
gunda-feira, dia 1º de 
julho, foi repleta de 
emoção no 24º Cam-
peonato Municipal de 
Futsal em Santo Antô-
nio de Posse. 

Confira os resulta-
dos dos jogos:

Lentus 07 x 1 100 Li-
mites

Furacão 09 x 2 Cas-
cavel

Palermo 3 x 03 Tamo 
Unido

Classificação Atual
Com esses resulta-

dos, a classificação do 
campeonato até o mo-
mento fica assim:

Bang Bang
Furacão
Lentus
Itaposse
Palermo
Tamo Unido
Função

Fut Quinta
Cascavel
U.P.F.C.
100 Limites
Real Possense

Artilharia
A briga pela artilha-

ria do campeonato está 
acirrada. Veja quem 
são os principais gole-
adores:

Renato (Bang Bang) 
– 15 gols

Felipe (Palermo) – 

12 gols
P.P. (Lentus) – 11 

gols
Coruja (Bang Bang) 

e Fabrício (Itaposse) – 
8 gols cada

Bruno (Itaposse), 
Guido (Itaposse), Je-
ferson (Lentus), Edvan 
(Bang Bang), Rodrigo 
(Bang Bang) – 7 gols 
cada

Ryan (Furacão), Peu 
(Furacão), César (Bang 
Bang) – 6 gols cada

Resultados da rodada de 1º de julho do 24º 
Campeonato Municipal de Futsal de Santo 

Antônio de Posse

Preparar hambúr-
guer artesanal com 
combinações diferentes 
tem agradado um per-
fil de público bastante 
exigente e as preferên-
cias variam muito. Cres-
cem no país as redes 
de hamburguerias que 
oferecem receitas mais 

inovadoras. Para isso, 
buscam profissionais 
criativos, que dominam 
as técnicas de preparo. 

Nesse sentido, a Pre-
feitura Municipal, por 
meio da Secretaria de 
Desenvolvimento So-
cial, em parceria com o 
Senac, concluiu na últi-

ma quinta-feira, 27 de 
junho, o curso de “Ham-
búrguer Artesanal”. 

Durante aulas práti-
cas e dinâmicas, às ter-
ças e quintas-feiras, das 
19h às 22h, os alunos 
aprenderam, não ape-
nas técnicas de preparo, 
mas também receberam 

orientações sobre higie-
ne e segurança alimen-
tar, aspectos essenciais 
para quem lida com 
alimentos, proporcio-
nando aos participantes 
conhecimentos impor-
tantes para o desenvol-
vimento de suas habili-
dades.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Juventude, Espor-
tes e Lazer, realizou 
neste sábado, dia 29 de 
junho, no Ginásio do 
Azulão, o 2º Festival 

de Ginástica Rítmica 
do Projeto Campeões, 
com a participação de 
44 alunas das escoli-
nhas gratuitas da mo-
dalidade.

O evento fechou o 
semestre de ativida-
des do projeto. O tema 
desta edição do festival 

– “Sing” –visou passar 
uma mensagem de su-
peração e de que não 
podemos desistir de 
nossos sonhos e de que 
é necessário ter perse-
verança para seguir em 
frente.

“As sementes plan-
tadas começam a dar 

frutos a cada ano que 
passa e neste ano apre-
sentamos um pouco 
mais dessa evolução, 
tanto das alunas quan-
to da modalidade, que 
ainda é nova no proje-
to”, informa Joice San-
tos, professora no Pro-
jeto Campeões.

De Holambra

A decoração de uma 
festa, um buquê exclusi-
vo, um projeto paisagísti-
co ou um arranjo de mesa 
são obras de arte. Isto 
porque reúnem flores, 
plantas, cores, texturas, 
acessórios e muita técni-
ca para harmonizar tan-
tos elementos e surpre-
ender.  Afinal, técnicas 
seguras mais criatividade 
e bom gosto influenciam 
– e muito – o resultado 
final. É justamente para 
atualizar quem já atua no 
mercado da floricultura, 
decoração e paisagismo e 
capacitar quem quer em-
preender neste segmento 
que Holambra apresenta 
este mês a 31ª edição do 
ENFLOR e a 19ª Garden 
Fair. A exposição conjun-
ta acontece de 14 a 16 de 
julho, no Pavilhão de Ex-
posição da cidade.

Como todo evento que 
se propõe a inovar com 
criatividade, Enflor & 
Garden Fair chega com-
pleto para a edição 2024, 
com feira de negócios, 
palestras variadas, con-

teúdos exclusivos, lan-
çamentos, novidades e 
muito network, já que o 
que não falta em eventos 
assim é a presença dos 
mais renomados talen-
tos da atualidade, como 
os artistas florais Tanus 
Saab, Paulo Perisso-
to, Dannilo Camargos e 
Harley Vix, entre tantos 
outros.

Dirigido a floristas, 
paisagistas, arquitetos, 
decoradores, organizado-
res de festas, promotores 
de eventos, produtores, 
atacadistas e distribui-
dores de flores e plantas, 
Enflor & Garden Fair se 
renova anualmente para 
apresentar ao mercado 
as tendências desse seg-
mento tão diverso.

O criativo show de 
bom gosto começa logo 
na entrada do evento, 
com um portal decorado, 
e continua pelos demais 
espaços da feira de negó-
cios, onde 180 empresas 
expositoras vão apresen-
tar lançamentos em flo-
res e plantas, acessórios 
para floriculturas e pai-
sagismo, itens de deco-

ração de festas e eventos, 
jardinagem, ferramen-
tas, embalagens e até te-
cidos.

“A edição 2024 está 
imperdível para quem 
já atua no segmento da 
floricultura, decoração, 
paisagismo e jardina-
gem, porque vai reunir 
talentos conhecidos e re-
conhecidos Brasil afora, 
permitindo, assim, muita 
troca de ideias. E é ideal 
também para quem quer 
se inspirar antes de em-
preender neste setor que 
está em constante ascen-
são”, comenta o diretor 
Renato Opitz.  

Programação de Ca-
pacitação

Nos três dias do even-
to haverá palestras no 
Congresso ENFLOR e 
no Congresso GARDEN 
FAIR. Em ambos, dife-
rentes temas serão mi-
nistrados por grandes 
nomes da floricultura, da 
decoração e do paisagis-
mo.

Além das palestras e 
workshops, estão incluí-
dos o acompanhamento 

da montagem de uma ex-
posição paisagística, visi-
tas à Cooperativa Veiling 
Holambra e ao Ceaflor, 
dois grandes players do 
mercado, que se locali-
zam no Circuito das Flo-
res, nas imediações de 
Holambra.

Para saber sobre o 
Congresso de Paisagismo 
e conhecer a programa-
ção do Congresso Enflor 
2004 acesse: www.en-
flor.com.br

Serviço:
31º ENFLOR & 19ª 

GARDEN FAIR 
Data: de 14 a 16 de ju-

lho de 2024
Horário: das 9h às 19h 

nos dias 14 e 15/07 e das 
9h às 17h no dia 16/07.

Local: Parque de Ex-
posições de Holambra - 
Rua Maurício de Nassau, 
675, Holambra/SP.

Ingressos: R$ 60 /in-
teira e R$ 30/estudantes 
e 60+

Agência de Turismo: 
Oma Glas Turismo – (19) 
99823-3745 – info@
omaglasturismo.com.br

Alunos concluem curso de Hamburguer 
Artesanal

2º Festival de Ginástica Rítmica reúne alunas do 
Projeto Campeões no Azulão 

Evento em Holambra é 
oportunidade para quem quer se 
aperfeiçoar ou empreender com 

flores, plantas, criação e arte
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PSF José Masotti é inaugurado no Residencial 
dos Lagos 

A rede de atenção bási-
ca em saúde de Santo 
Antônio de Posse passou 
a contar nesta segunda-fei-
ra, 1° de julho, com uma 
nova unidade de atendi-
mento. 

Trata-se do PSF (Posto 
de Saúde da Família) José 
Masotti (Kué), inaugu-
rado com a presença de 
autoridades do município, 
profissionais da saúde e fa-
miliares do homenageado. 

Localizada na Rua 
Ralpho Wopereis, 324 - 
Residencial dos Lagos, a 
unidade passa a atender 
o serviço que já era ofer-
tado no PSF Bianchi, mas 
agora com um espaço to-
talmente qualificado com 
consultórios médicos e de 
enfermagem, atendimento 
ginecológico, pediátrico, 
psicólogo, odontológico, 
sala de imunização, entre 
outros.

A unidade de aten-
dimento do Procon em 
Santo Antônio de Posse 
informa que há pessoas se 
passando por funcionários 
da instituição e entrando 
em contato com consumi-

dores e fornecedores para 
orientar sobre a realização 
de determinados procedi-
mentos e cobrança de ta-
xas. 

O órgão esclarece que 
não faz contato por linha 

de telefone móvel. O con-
tato é feito somente por 
meio dos canais oficiais 
(telefone fixo ou o site 
www.procon.sp.gov.br) 
para tratar de assuntos re-
lacionados aos processos 

já abertos, sendo necessá-
rio que o responsável in-
forme o número do docu-
mento, para garantir a sua 
segurança.

Em caso de recebimen-
to de ligação ou mensa-

gem com links suspeitos, a 
orientação é nunca forne-
cer informações pessoais 
e também não clicar no 
link. Os munícipes podem 
entrar contato com o Pro-
con Santo Antônio de Pos-

se por meio do WhatsApp 
(19) 97113-2940, ou pro-
curar o atendimento pre-
sencial no AgilizaPosse, de 
segunda a sexta-feira, das 
8h às 16h30, na Rua Dou-
tor Jorge Tibiriçá.

A Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse, por 
meio da Secretaria da 
Saúde, ampliou a vaci-
nação contra a dengue 
para as pessoas de 10 a 

14 anos de idade. 
A campanha aconte-

ce em todos os Postos 
de Saúde da Família 
(PSF), das 9h às 15h, 
não sendo necessário 

agendamento. 
Para receber a va-

cina, crianças e ado-
lescentes devem estar 
acompanhados pelos 
pais ou responsáveis, 

com o Cartão SUS e a 
Carteira de Vacinação 
em mãos.

Caso a criança ou 
adolescente tenha sido 
diagnosticada com den-

gue, é necessário aguar-
dar seis meses para ini-
ciar o esquema vacinal. 

Se houve a contami-
nação por dengue após 
a primeira dose, deve-

-se manter a data pre-
vista para a segunda 
dose, desde que haja 
um intervalo de 30 dias 
entre a infecção e a se-
gunda dose.

Procon alerta sobre golpe em nome da 
instituição

Saúde amplia vacinação contra a dengue para 
pessoas de 10 a 14 anos


